
💬 Bravo aux sportifs saint-maximinois : 
footballeurs et handballeurs à l’honneur :
➧ Le club de football verra, la saison pro-
chaine, son équipe première jouer en Ré-
gionale 1 (seuls 3 clubs de l’Oise ont accédé à 
ce niveau !) Le club de hand, lui, a son équipe 
moins de 15 ans qui est devenue cham-
pionne de l’Oise ; et Wassim KEZAL a été sa-
cré meilleur buteur du championnat. A noter 
aussi, deux jeunes : champion des Hauts de 
France et sa sœur championne de France de 
kickboxing !
➧ Ce dimanche, l’US Saint-Maximin or-
ganisait sa fête sur le stade. Beaucoup de 
monde, de jeunes, et une bonne ambiance. 
M. le Maire leur a rendu visite. 

💬 Un accord qui leur fait honneur : plus 
de 2 années ont été nécessaires pour par-
venir à la signature, chez le notaire, d’un ac-
cord entre deux carriers et la municipalité. Il 
s’agissait de trouver une solution pour que 
camions et tracteurs ne passent plus par 
l’impasse des cerisiers, devant l’aire Django 
Reinhardt et le cimetière. Désormais, ils utili-
seront la voie privée qui relie la rue L. Dubois 
à cette impasse des cerisiers.

💬 Remerciement au magasin TRUFFAUT 
qui ont participé, avec une dizaine de leurs 
employés, à une opération propreté sur la 
ville de Saint-Maximin. Jackie Cherfils, élus, 
a présidé à cette journée. C’est la deuxième 
année que cette entreprise nous offre une 
telle aide, qu’elle en soit pleinement remer-
ciée !

💬 St-Maximin a tenu à honorer le 80ème 
anniversaire de la création du CNR (Conseil 
National de la Résistance) qui avait su fédé-
rer les mouvements de résistance, la plupart 
des partis politiques, deux syndicats (CGT et 
CFTC) pour mener la lutte pour la libération 
de notre pays, avec des personnages comme 
le Général De Gaulle, Jean Moulin, mais qui 
s’était mis d’accord pour un programme très 

avancé : démocratie, social... pour le futur ! 
(Sécurité Sociale, retraite, naturalisation des 
banques, de l’énergie, etc.…). Expositions, 
projection du film « Les jours heureux », 
conférence... se sont tenus à la Maison Man-
dela.

💬 Rencontre Municipalité / agents de la 
crèche : satisfaction d’ensemble suite aux 
travaux d’importance réalisés dernièrement. 
Un projet concernant l’aménagement exté-
rieur d’un petit parc pour tout-petit est lancé. 
Une visite avec le service technique visant 
divers travaux est prévue. La crèche prépare 
sa fête annuelle qui aura lieu le 23 juin. Il est 
regretté qu’elle se passe au même moment 
que la fête de l’école.

💬 Principales décisions du Conseil Muni-
cipal qui vient d’avoir lieu : 
➧ Mise en place, après le départ de la DGS, 
d’une équipe de direction présidée par le 
Maire, qui se réunit chaque semaine.
➧ Subvention accordée pour la restauration 
du deuxième tableau de l’église. Les travaux 
vont se faire.
➧ Annonce par Enedis de travaux d’enfouis-
sement des réseaux au jeu d’arc. Rencontre 
prévue avec la municipalité.
➧ Le recensement de la population aura lieu 
à partir de janvier 2024. Mme B. Svitek sera 
l’élue référente pour la commune.
➧ Les « jobs d’été » pour 22 jeunes de la com-
mune sont préparés.
➧ Le Conseil donne son accord pour une soi-
rée malienne lors du chantier international, 
organisée par un jeune de la commune.
➧ Accord pour une subvention de 500 € au 
Secours Populaire, pour sa journée des ou-
bliés des vacances.
➧ Point sur le marché de publicité : en cours.
➧ Désignation du jury pour le concours « 
balcons et jardin fleuris ».
➧ Désignation d’une commission pour l’achat 
du trousseau de rentrée scolaire 2024-2025.
➧ Validation de 3 contrats d’apprentissage.
➧ Prise en charge des frais de formation (per-
mis de conduire) pour 2 agents communaux.
➧ Création du poste d’ATSEM en maternelle 
pour la classe supplémentaire.
➧ Adhésion à « l’ILLIWAP » avec l’ACSO.
➧ Convention avec les CEMEA pour 10 BAFA, 
pour les jeunes de la commune.
➧ Harmonisation des tarifs : étude / périsco-
laire.
➧ Vote du tarif pour l’échange des jeunes 

avec Figueiro dos Vinhos (Portugal).
➧ Validation du programme « Ma ville a des 
talents » + fête des ateliers municipaux des 
24 et 25 juin.

➧ Adoption du programme du 14 juillet.
➧ Accord pour les animateurs juillet/août : 
place de la solidarité.
➧ Reconduction du contrat de l’intervenant 
sportif à l’école.
➧ Concert des professeurs de musique 
confirmé.
➧ Voyage des « familles » d’août validé.
➧ Propositions des ouvertures du dimanche 
des magasins.
➧ Point sur les travaux : rond-point des mar-
ronniers – Mur du chemin de Trossy – Toi-
lettes du mur d’escalade – Poutre changée 
(salle JM. Pillon) – Défibrillateur au stade 
– Réparation chauffage Jacquerie – Local 
associatif – 1ère phase de modernisation de 
l’éclairage public.
➧ De nouveaux investissements : achat de 
4 barnums – stores occultants pour l’ALSH 
– entrée de la mairie (PMR) – Réfection du 
carrefour (entrée de la ZAET) – Plafond de 
l’église – Blocs d’éclairage de sécurité – Por-
tail de la crèche – Désenfumage (Aragon) – 
Classe nouvelle à l’école maternelle – Plan-
cher pour les festivités – Cour de l’école 
maternelle.
➧ Requalification du cœur de ville : accord 
pour la vente de parcelles appartenant à la 
commune au prix des Domaines (Etat).
➧ Accord pour vente, au Hameau du Pont de 
St Leu, d’une parcelle pour stationnement à 
l’Auberge du Pont.
➧ Accord pour étude de la structure : maison 
de gardien à Mandela.
➧ Projet de circulations douces (rue L. Dubois 
– Verbois).
➧ Accord pour pose d’arceaux pour vélos.

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
« La caporalisation des médias publics et leur censure politique menacent notre démocratie. »

Barbara STIEGLER, philosophe
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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💬 L’avant-projet « 2ème phase des abords 
de l’église » présenté aux riverains de la rue 
P. Dewaële et au Conseil Municipal par l’ar-
chitecte paysagiste. Le choix a été fait de re-
culer la butte qui longe la rue, et de créer des 
places de parkings. Le reste a été validé.

💬 Accord du Conseil Municipal pour re-
cours à des spécialistes pour rechercher 
un médecin qui accepte de s’installer à 
Saint-Maximin.

💬 L’ACSO tient une réunion publique, Ga-
lerie du Front de taille, pour la Présentation 
du « projet de territoire ». Des élus de l’ACSO 
étaient présents (dont le Maire de St-Maxi-
min). M. le Président de l’ACSO a lancé le dé-
bat. Peu d’habitants de notre commune !

💬 Suite à l’obtention de son permis de 
construire, la société « Néocem » tiendra, à 
la demande du Maire, une réunion publique 
pour présenter son projet d’usine de ciment 
« bas carbone » le 29 juin.

💬 « GRT-GAZ » envisage de nouveaux pas-
sages pour ses réseaux dans le quartier du 
Pont de St Leu. Une nouvelle rencontre avec 
la municipalité est prévue.

💬 Des nouvelles de notre police muni-
cipale : une réunion de travail s’est tenue 
en mairie pour faire le point : réaffirmation 
de 3 demi-journées pédestres dans les trois 
grands quartiers de la ville, sortie de l’école, 
pose de coussins berlinois, de caméras, etc.... 
ont été abordés. A noter que nos trois agents 
sont désormais agréés et assermentés avec 
le pouvoir de verbaliser.

💬 « Le Fil d’argent » organise un pique-nique 
à la base de St Leu. Une quarantaine d’an-
ciens y étaient présents. Bonne ambiance. 

RESTEZ CONNECTÉS 
À SAINT-MAXIMIN
Retrouvez toutes les informations
de Saint-Maximin sur le site internet 
de la ville WWW.SAINTMAXIMIN.EU

➧ Vous souhaitez être informé(e) 
en temps réel par notification 
grâce à une application dédiée 
aux communes ?
Téléchargez l’application ILLIWAP
et tapez dans la barre de recherche : 
Saint Maximin et cliquez ensuite 
sur l’onglet en dessous : Station 
pour affiner la recherche. 
Vous aurez accès aux actualités, 
à l’agenda ainsi qu’a l’annuaire de la ville. 
Mais vous pourrez également repondre 
à des sondages spontanés 
et faire remonter des remarques 
a vos élu.e.s grace à l’onglet «signaler»

➧ Vous souhaitez suivre ce qui se dit 
lors des Conseils Municipaux 
mais vous ne pouvez pas être présent ?
Rendez vous sur le Facebook de la ville
le soir du Conseil Municipal pour le suivre
en direct depuis votre portable.
Facebook de la ville : 
@villesaintmaximin60

➧ Retrouvez nous également 
sur les réseaux sociaux
 Facebook
 @villesaintmaximin60
 Instagram
 @saintmax60
 Twitter
 @saintmax60
 Facebook jeunesse
 www.facebook.com/jeremy.anims
 Youtube
 Ville de Saint-Maximin       

➧ Informations complémentaire :
Parution du magazine de la ville 
« Le Flash» tous les 2 mois 


